

Últimas fechas recibidas en esta redacción.

Table with 2 columns: City and Date. Includes Madrid, Barcelona, Valencia, etc.

El no estar enteramente contento con la propia suerte es cosa muy humana, puesto que más o menos unos días más van ya corridos desde que Horacio escribió su primera sátira para ridiculizar esta flojez. En efecto así como el apólogo pretende que llevamos los vicios en una alfombra al hombro, los agenos por delante y los propios a la espalda, también puede decirse que nos vamos del mismo instrumento para transportar los males, variando únicamente la colocación. Pero este pequeño cambio acarrea otro de suma entidad en el punto de vista físico, y en los juicios que por lo tanto formamos. Las incomodidades propias, siempre presentes ante los ojos, se abultan por la fantasía hasta adquirir un volumen fuera de toda proporción con la realidad, mientras por el contrario las agenas, que son fáciles de llevar, quedan por su colocación entregadas al olvido. De vez en cuando no es malo con todo variar la posición de sus susodichas alfombras y este trabajo tenemos por lo común que agradecerlo a manos extrañas. Tal es la serie de reflexiones que han brotado en nuestro ánimo (y cuya aplicación salta de suyo a los ojos) al leer en un periódico de Jamaica el siguiente trozo de una correspondencia fecha en Cartagena de Indias:

«Dos días hace que llegamos aquí y me ha producido un mal de cabeza el ver de repente colocado en el centro de una hermosa y antigua ciudad española en vía de decadencia. La figura del caserío, lo estrecho de las calles, los balcones salientes, la ciudad amurallada, los negritos que juegan por las plazas con escaso ropaje, la lengua, modales, usos y costumbres de los habitantes, todo se combinó con vehemencia para traer a mi memoria la vida y quietud de Haití. Pero sin embargo, que contraste no se encuentra en el aspecto de ambas ciudades. La una está llena de vida y rebosando en la bulliciosa actividad de una industria floreciente; sus vecinos, blancos o negros, libres o esclavos, robustos y satisfechos; sus calles empujadas de carruajes y resonando con el estrépito de los carrones y de camino indica la prosperidad actual. Aquí por el contrario hallamos un aspecto de ruina y decadencia. La Habana presentada, a sí puede decirse así, la república del lindezo, por donde apenas se trasluce un confuso bosquejo de sus formas. Las casas son idénticas, pero todas se van demorando en ruinas; las calles permanecen en silencio toda la semana y solo en los domingos se percibe el fantasma de algún carruaje ya por largo tiempo difunto vagar sin rumbo alguno en las calles. El presente, curioso a la vez a descubrir bajo las bóvedas de algún sombrío portal algún venerable coche apilado entre polvo y telarañas. La gente lleva un aire de tristeza y cuidado. No hay tiendas, no hay tráfico, no hay pueblo, pues la ciudad, que se dice haber contenido cuarenta mil almas en épocas pasadas, apenas cuenta ahora con diez mil habitantes vivos y efectivos.»

Esta pintura, trazada por la imparcial pluma de un extranjero, lleva en sí demasiados visos de autenticidad y está demasiado conforme con otros infinitos datos que su rigida exactitud que para ponerse en debate. Si por una parte sus rasgos halagan con justicia nuestro orgullo también nos influnden por otra un sentimiento de hondo y acerbado dolor infinitamente más sincero de lo que muchos alcanzarán a concebir. Mas al propio tiempo que las desgracias de un país hermano nos conmueven, y cierran la entrada en nuestro pecho á todo instinto de pueril éngreimiento ó vanagloria, no hemos de negarnos á percibir la magnitud del contraste. Cuarenta años atrás la situación de ambas ciudades era idéntica y aun fuera difícil determinar por qué lado se hallaba la ventaja. Idéntico fué pues el punto de partida y si á tan diverso paradero hemos llegado preciso se hace confesar que atinamos á elegir el mejor senda para encaminarnos en busca de nuestro futuro destino. No abandonemos por lo tanto el conato de futuras mejoras, pero tampoco desconozcamos cuantos y cuán inmensos beneficios hemos sabido reportar. Tananúa muestra de ingratitude bastará tal vez á cansar la casi inagotable bondad de la Providencia Divina, que pudiera inoperosa por castigo el olvido de aquella gran máquina de salvación y progreso: *Stare super vias antiquas.*

El artículo del *Morning Post* de Londres á que hemos hecho breve referencia, y en que se discuten la expedición de Walker y sus relaciones con la política británica en Nicaragua, se halla concebido en los términos siguientes: «Es por demás probable que la ocupación de Nicaragua por Walker y sus secuaces traerá nuevos atentados contra la independencia de otros estados centro-americanos. Sabemos por los últimos avisos recibidos de allí que se debían esperar inmediatas hostilidades entre la república en cuestión y el vecino estado de Costa-Rica y sabemos que también se temía la invasión del territorio de Mosquitia por parte de España. Estas noticias no deben absolutamente sorprendernos. A los años actuales de Nicaragua su difícil situación con respecto a su posición sin extender su influencia á otras partes del país. Actualmente están completamente aislados. Ninguna potencia extranjera ha reconocido sus actos ilegales y aun cuando cuentan de seguro con las simpatías de los demócratas de los Estados Unidos no pueden esperar sin embargo que el gobierno de dichos estados les preste apoyo.»

Inclinado como se ha mostrado Mr. Marcy á interpretar las obligaciones internacionales recurriendo á ciertas leyes que todavía están por reconocer en estado del Atlántico aun no estamos preparados para recibir la noticia de que él y sus colegas han reconocido los actos de Walker. El ésto final de ese aventurero dependerá de su habilidad en sostenerse en su terreno y si como los efectos de las últimas empresas encuentran probablemente que solo puede conseguirlo estimulando la energía y las esperanzas de sus secuaces con nuevos proyectos de engrandecimiento. De ahí la proyectada invasión de Costa-Rica y Mosquitia. A la cual seguirá sin duda oportunamente la de los demás estados, San Salvador, Guatemala y Honduras, situados entre el camino de Nicaragua y las fronteras mejicanas.

La cuestión que hemos de examinar es si en caso de verificarse dichas agresiones hemos de permanecer inaprovechados, como hasta ahora ha sucedido, ó si hemos de intervenir para repelerlas. Creados por el tratado de Madrid el punto admitido que no debemos ingerirnos en ninguna clase de controversias extranjeras á no ser que atañan á nuestros honor ó á nuestros intereses. Hasta ahora no puede decirse que tal sea el caso relativamente á la expedición de Walker, con la cual uno ni otros han padecido. Si el estado de Nicaragua gusta de meterse en un asunto que no es de nuestra competencia, si se envuelve en una guerra con las repúblicas vecinas por unos motivos tendremos también para intervenir. Pero si se hiciera una tentativa, lo cual de ninguna manera es improbable, para invadir y anexionar el territorio de Mosquitia no podemos creer que debamos permanecer más tiempo espectadores pasivos de la conducta de Walker y sus secuaces.

Cierto es que algunos de nuestros colegas parecen creer que la conducta mas prudente por parte nuestra sería lavarnos las manos relativamente á Centro-América, y que á fin de evitar toda controversia posible con el gabinete de Washington sobre particular deberíamos abandonar de una vez y para siempre todas nuestras posesiones en aquella parte del globo. Pero una línea de política tan reservada no es el resultado de un cálculo de los intereses de la nación estamos seguros de que nunca encontrará favor á los ojos de los ingleses. Todo principio así de honor como de interés nos impone el deber de defender nuestros derechos donde quiera, en cualquier tiempo y cualquier caso que sean los que ataquen. Hay entre nosotros cierta serie de polifonías que parece creer que debemos someterlos á un examen. Pero sin embargo, que contraste no se encuentra en el aspecto de ambas ciudades. La una está llena de vida y rebosando en la bulliciosa actividad de una industria floreciente; sus vecinos, blancos o negros, libres o esclavos, robustos y satisfechos; sus calles empujadas de carruajes y resonando con el estrépito de los carrones y de camino indica la prosperidad actual. Aquí por el contrario hallamos un aspecto de ruina y decadencia. La Habana presentada, a sí puede decirse así, la república del lindezo, por donde apenas se trasluce un confuso bosquejo de sus formas. Las casas son idénticas, pero todas se van demorando en ruinas; las calles permanecen en silencio toda la semana y solo en los domingos se percibe el fantasma de algún carruaje ya por largo tiempo difunto vagar sin rumbo alguno en las calles. El presente, curioso a la vez a descubrir bajo las bóvedas de algún sombrío portal algún venerable coche apilado entre polvo y telarañas. La gente lleva un aire de tristeza y cuidado. No hay tiendas, no hay tráfico, no hay pueblo, pues la ciudad, que se dice haber contenido cuarenta mil almas en épocas pasadas, apenas cuenta ahora con diez mil habitantes vivos y efectivos.»

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo su favor con la corte de Rusia, y que otros cambios en las relaciones de Austria con Rusia, y que otros cambios en los sentimientos de la corte de San Petersburgo contra el Austria por muchas causas de secundaria entidad.

RUSIA.—Las correspondencias de San Petersburgo publicadas en los periódicos de Bruselas muestran el gran movimiento que se observa en todo el imperio moscovita en favor de la construcción de ferrocarriles. Los trasportes de cereales y efectos que se hacen desde el interior á Odessa se practican por medio de buques y se calcula que el número de estos buques se asegura que los buques de la línea de San Petersburgo en el camino durante los calores del verano por falta de agua y alimento. Si los gobiernos del Volga envían á San Petersburgo una orden para que se les remitan granos el pedido no puede satisfacerse antes de año y medio. Ultimamente el trigo, que en los puntos de producción está á precios ínfimos no puede venderse en los puertos del Báltico sino á precios sumamente elevados. Los correspondientes se lamentan de este estado de cosas y aseguran que si la Rusia hubiese tenido vías fáciles de comunicación, la invasión de las potencias occidentales habría sido infinitamente mas difícil por todos conceptos. El abandono de Nicolaiév parece una cosa decidida. *Al Monitor de la Flotte* escriben de aquella plaza que había llegado una comisión de San Petersburgo compuesta de cinco personas para completar el presupuesto de un buque de guerra que se encuentra en el arsenal. Se esperaba al gran duque Constantino para inspeccionar los trabajos de la comisión. Todo el material de plaza que se considerase útil iba á ser transportado al Báltico despues de clasificado y anotado en los libros de la comisión artífice por artífice. «Todos los utensilios para la fabricación de la pólvora y los materiales del depósito de artillería se hallan en el arsenal de guerra. Los correspondientes elogio naval para los hijos de los nobles, el de ingenieros de marina y el de artillería naval estaban ya descuapados y en Kherson se iban á tomar medidas semejantes, para lo cual ya había recibido órdenes la comisión. Además en armonía con estas disposiciones se iban á disminuir considerablemente las fortificaciones y los arsenales de Otkahoff, Ovidopol, Terapol y Vosnatsensky y otros puntos fortificados de la zona establecida en el tratado de paz. El presupuesto en virtud se crearon Nicolaiév y Sebastopol. Parece que á pesar de la oposición de Odessa se trata de declarar á Nicolaiév puerto libre á fin de atraer hacia él el comercio de las demás naciones. Dice también que se establecerá una universidad para los jóvenes de las familias ricas de la Taurida y la Academia de Ciencias de San Petersburgo ha propuesto establecer en aquel punto un observatorio astronómico de segundo órden y otro meteorológico de primero, en atención á que el país es rico á propósito para esta clase de establecimiento. En el ejército ruso se estaban introduciendo reformas en las armas, equipos y ordenanzas militares. Parece que el pensamiento es poner al ejército en el mismo pie en que estaba el de Napoleón I. Dienen las cartas de San Petersburgo que desde que espiró el término del luto de la corte por la muerte del emperador Nicolás, la familia imperial se presenta con mas frecuencia en público que en el pasado. El emperador Alejandro II muestra de estar muy animado. El día 5 de marzo se presentó por primera vez toda la familia en el Gran Teatro para asistir á la representación de *El Tricentario*. Todas las localidades estaban ocupadas por los personajes de las clases mas elevadas. Acompañaban al Emperador y su esposa la reina viuda de Holanda, el gran duque Nicolás y su esposa, el gran duque Constantino y su esposa, el príncipe de Orange y su esposa, el príncipe de Wurtemberg. A la llegada del Emperador pronunció el público en aclamaciones y vivas que se prolongaron hasta que la orquesta tocó «*Boche chéri*» (Dios proteja al Czar). Al terminar el himno se reprodujeron las aclamaciones y los aplausos hasta que empezó la ópera.

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo su favor con la corte de Rusia, y que otros cambios en las relaciones de Austria con Rusia, y que otros cambios en los sentimientos de la corte de San Petersburgo contra el Austria por muchas causas de secundaria entidad.

RUSIA.—Las correspondencias de San Petersburgo publicadas en los periódicos de Bruselas muestran el gran movimiento que se observa en todo el imperio moscovita en favor de la construcción de ferrocarriles. Los trasportes de cereales y efectos que se hacen desde el interior á Odessa se practican por medio de buques y se calcula que el número de estos buques se asegura que los buques de la línea de San Petersburgo en el camino durante los calores del verano por falta de agua y alimento. Si los gobiernos del Volga envían á San Petersburgo una orden para que se les remitan granos el pedido no puede satisfacerse antes de año y medio. Ultimamente el trigo, que en los puntos de producción está á precios ínfimos no puede venderse en los puertos del Báltico sino á precios sumamente elevados. Los correspondientes se lamentan de este estado de cosas y aseguran que si la Rusia hubiese tenido vías fáciles de comunicación, la invasión de las potencias occidentales habría sido infinitamente mas difícil por todos conceptos. El abandono de Nicolaiév parece una cosa decidida. *Al Monitor de la Flotte* escriben de aquella plaza que había llegado una comisión de San Petersburgo compuesta de cinco personas para completar el presupuesto de un buque de guerra que se encuentra en el arsenal. Se esperaba al gran duque Constantino para inspeccionar los trabajos de la comisión. Todo el material de plaza que se considerase útil iba á ser transportado al Báltico despues de clasificado y anotado en los libros de la comisión artífice por artífice. «Todos los utensilios para la fabricación de la pólvora y los materiales del depósito de artillería se hallan en el arsenal de guerra. Los correspondientes elogio naval para los hijos de los nobles, el de ingenieros de marina y el de artillería naval estaban ya descuapados y en Kherson se iban á tomar medidas semejantes, para lo cual ya había recibido órdenes la comisión. Además en armonía con estas disposiciones se iban á disminuir considerablemente las fortificaciones y los arsenales de Otkahoff, Ovidopol, Terapol y Vosnatsensky y otros puntos fortificados de la zona establecida en el tratado de paz. El presupuesto en virtud se crearon Nicolaiév y Sebastopol. Parece que á pesar de la oposición de Odessa se trata de declarar á Nicolaiév puerto libre á fin de atraer hacia él el comercio de las demás naciones. Dice también que se establecerá una universidad para los jóvenes de las familias ricas de la Taurida y la Academia de Ciencias de San Petersburgo ha propuesto establecer en aquel punto un observatorio astronómico de segundo órden y otro meteorológico de primero, en atención á que el país es rico á propósito para esta clase de establecimiento. En el ejército ruso se estaban introduciendo reformas en las armas, equipos y ordenanzas militares. Parece que el pensamiento es poner al ejército en el mismo pie en que estaba el de Napoleón I. Dienen las cartas de San Petersburgo que desde que espiró el término del luto de la corte por la muerte del emperador Nicolás, la familia imperial se presenta con mas frecuencia en público que en el pasado. El emperador Alejandro II muestra de estar muy animado. El día 5 de marzo se presentó por primera vez toda la familia en el Gran Teatro para asistir á la representación de *El Tricentario*. Todas las localidades estaban ocupadas por los personajes de las clases mas elevadas. Acompañaban al Emperador y su esposa la reina viuda de Holanda, el gran duque Nicolás y su esposa, el gran duque Constantino y su esposa, el príncipe de Orange y su esposa, el príncipe de Wurtemberg. A la llegada del Emperador pronunció el público en aclamaciones y vivas que se prolongaron hasta que la orquesta tocó «*Boche chéri*» (Dios proteja al Czar). Al terminar el himno se reprodujeron las aclamaciones y los aplausos hasta que empezó la ópera.

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo su favor con la corte de Rusia, y que otros cambios en las relaciones de Austria con Rusia, y que otros cambios en los sentimientos de la corte de San Petersburgo contra el Austria por muchas causas de secundaria entidad.

RUSIA.—Las correspondencias de San Petersburgo publicadas en los periódicos de Bruselas muestran el gran movimiento que se observa en todo el imperio moscovita en favor de la construcción de ferrocarriles. Los trasportes de cereales y efectos que se hacen desde el interior á Odessa se practican por medio de buques y se calcula que el número de estos buques se asegura que los buques de la línea de San Petersburgo en el camino durante los calores del verano por falta de agua y alimento. Si los gobiernos del Volga envían á San Petersburgo una orden para que se les remitan granos el pedido no puede satisfacerse antes de año y medio. Ultimamente el trigo, que en los puntos de producción está á precios ínfimos no puede venderse en los puertos del Báltico sino á precios sumamente elevados. Los correspondientes se lamentan de este estado de cosas y aseguran que si la Rusia hubiese tenido vías fáciles de comunicación, la invasión de las potencias occidentales habría sido infinitamente mas difícil por todos conceptos. El abandono de Nicolaiév parece una cosa decidida. *Al Monitor de la Flotte* escriben de aquella plaza que había llegado una comisión de San Petersburgo compuesta de cinco personas para completar el presupuesto de un buque de guerra que se encuentra en el arsenal. Se esperaba al gran duque Constantino para inspeccionar los trabajos de la comisión. Todo el material de plaza que se considerase útil iba á ser transportado al Báltico despues de clasificado y anotado en los libros de la comisión artífice por artífice. «Todos los utensilios para la fabricación de la pólvora y los materiales del depósito de artillería se hallan en el arsenal de guerra. Los correspondientes elogio naval para los hijos de los nobles, el de ingenieros de marina y el de artillería naval estaban ya descuapados y en Kherson se iban á tomar medidas semejantes, para lo cual ya había recibido órdenes la comisión. Además en armonía con estas disposiciones se iban á disminuir considerablemente las fortificaciones y los arsenales de Otkahoff, Ovidopol, Terapol y Vosnatsensky y otros puntos fortificados de la zona establecida en el tratado de paz. El presupuesto en virtud se crearon Nicolaiév y Sebastopol. Parece que á pesar de la oposición de Odessa se trata de declarar á Nicolaiév puerto libre á fin de atraer hacia él el comercio de las demás naciones. Dice también que se establecerá una universidad para los jóvenes de las familias ricas de la Taurida y la Academia de Ciencias de San Petersburgo ha propuesto establecer en aquel punto un observatorio astronómico de segundo órden y otro meteorológico de primero, en atención á que el país es rico á propósito para esta clase de establecimiento. En el ejército ruso se estaban introduciendo reformas en las armas, equipos y ordenanzas militares. Parece que el pensamiento es poner al ejército en el mismo pie en que estaba el de Napoleón I. Dienen las cartas de San Petersburgo que desde que espiró el término del luto de la corte por la muerte del emperador Nicolás, la familia imperial se presenta con mas frecuencia en público que en el pasado. El emperador Alejandro II muestra de estar muy animado. El día 5 de marzo se presentó por primera vez toda la familia en el Gran Teatro para asistir á la representación de *El Tricentario*. Todas las localidades estaban ocupadas por los personajes de las clases mas elevadas. Acompañaban al Emperador y su esposa la reina viuda de Holanda, el gran duque Nicolás y su esposa, el gran duque Constantino y su esposa, el príncipe de Orange y su esposa, el príncipe de Wurtemberg. A la llegada del Emperador pronunció el público en aclamaciones y vivas que se prolongaron hasta que la orquesta tocó «*Boche chéri*» (Dios proteja al Czar). Al terminar el himno se reprodujeron las aclamaciones y los aplausos hasta que empezó la ópera.

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo su favor con la corte de Rusia, y que otros cambios en las relaciones de Austria con Rusia, y que otros cambios en los sentimientos de la corte de San Petersburgo contra el Austria por muchas causas de secundaria entidad.

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo su favor con la corte de Rusia, y que otros cambios en las relaciones de Austria con Rusia, y que otros cambios en los sentimientos de la corte de San Petersburgo contra el Austria por muchas causas de secundaria entidad.

RUSIA.—Las correspondencias de San Petersburgo publicadas en los periódicos de Bruselas muestran el gran movimiento que se observa en todo el imperio moscovita en favor de la construcción de ferrocarriles. Los trasportes de cereales y efectos que se hacen desde el interior á Odessa se practican por medio de buques y se calcula que el número de estos buques se asegura que los buques de la línea de San Petersburgo en el camino durante los calores del verano por falta de agua y alimento. Si los gobiernos del Volga envían á San Petersburgo una orden para que se les remitan granos el pedido no puede satisfacerse antes de año y medio. Ultimamente el trigo, que en los puntos de producción está á precios ínfimos no puede venderse en los puertos del Báltico sino á precios sumamente elevados. Los correspondientes se lamentan de este estado de cosas y aseguran que si la Rusia hubiese tenido vías fáciles de comunicación, la invasión de las potencias occidentales habría sido infinitamente mas difícil por todos conceptos. El abandono de Nicolaiév parece una cosa decidida. *Al Monitor de la Flotte* escriben de aquella plaza que había llegado una comisión de San Petersburgo compuesta de cinco personas para completar el presupuesto de un buque de guerra que se encuentra en el arsenal. Se esperaba al gran duque Constantino para inspeccionar los trabajos de la comisión. Todo el material de plaza que se considerase útil iba á ser transportado al Báltico despues de clasificado y anotado en los libros de la comisión artífice por artífice. «Todos los utensilios para la fabricación de la pólvora y los materiales del depósito de artillería se hallan en el arsenal de guerra. Los correspondientes elogio naval para los hijos de los nobles, el de ingenieros de marina y el de artillería naval estaban ya descuapados y en Kherson se iban á tomar medidas semejantes, para lo cual ya había recibido órdenes la comisión. Además en armonía con estas disposiciones se iban á disminuir considerablemente las fortificaciones y los arsenales de Otkahoff, Ovidopol, Terapol y Vosnatsensky y otros puntos fortificados de la zona establecida en el tratado de paz. El presupuesto en virtud se crearon Nicolaiév y Sebastopol. Parece que á pesar de la oposición de Odessa se trata de declarar á Nicolaiév puerto libre á fin de atraer hacia él el comercio de las demás naciones. Dice también que se establecerá una universidad para los jóvenes de las familias ricas de la Taurida y la Academia de Ciencias de San Petersburgo ha propuesto establecer en aquel punto un observatorio astronómico de segundo órden y otro meteorológico de primero, en atención á que el país es rico á propósito para esta clase de establecimiento. En el ejército ruso se estaban introduciendo reformas en las armas, equipos y ordenanzas militares. Parece que el pensamiento es poner al ejército en el mismo pie en que estaba el de Napoleón I. Dienen las cartas de San Petersburgo que desde que espiró el término del luto de la corte por la muerte del emperador Nicolás, la familia imperial se presenta con mas frecuencia en público que en el pasado. El emperador Alejandro II muestra de estar muy animado. El día 5 de marzo se presentó por primera vez toda la familia en el Gran Teatro para asistir á la representación de *El Tricentario*. Todas las localidades estaban ocupadas por los personajes de las clases mas elevadas. Acompañaban al Emperador y su esposa la reina viuda de Holanda, el gran duque Nicolás y su esposa, el gran duque Constantino y su esposa, el príncipe de Orange y su esposa, el príncipe de Wurtemberg. A la llegada del Emperador pronunció el público en aclamaciones y vivas que se prolongaron hasta que la orquesta tocó «*Boche chéri*» (Dios proteja al Czar). Al terminar el himno se reprodujeron las aclamaciones y los aplausos hasta que empezó la ópera.

«Por un amigo recién llegado de New River hemos sabido con suma gusto que la cosecha futura de algodón en el distrito que promete mas de lo que se esperaba para el presente año. Se aguarda con plena confianza que la mayoría de los hacendados tendrán una media zafra, y que aun algunos sacarán la misma cantidad de fruto que en un año común.»

«En oposición á esta promesa de consuelo otro diario del interior, perteneciente asimismo á un gran distrito azucarero, el *Plantation Sentinel*, dice con fecha tambien del 12 lo que á continuación se lee: «Hace pocos días que experimentamos una gran sorpresa al saber la ninguna esperanza de que en esta parroquia se haga para el año entrante la zafra. En la gran mayoría de los hacendados no cree que tendrán unavarraza para sacar un poco de algodón, mientras por el contrario la cosecha del algodón tendrá gran aumento según todas las noticias. En West Baton Rouge sabemos de muchos que se están dedicando á este cultivo y lo mismo en el Bayou Marangouin, donde no se cogió ni un grano de azúcar.»

Según los diarios de Madrid del 28 del pasado el embajador francés había dado un baile magnífico en celebracion del nacimiento del príncipe imperial. Asistieron las señoras infantas D^{as} Isabel y D^a Luisa, hermanas de S. M. el rey. Las principales damas de la corte, los señores políticos mas notables (incluido el duque de la Victoria, que llevaba el gran cordón de la Legación de Honor) y todo el cuerpo diplomático con lord Howard. No se nos explica la causa de haber faltado el ministro inglés.

El órgano semi-oficial del gobierno sueco ha publicado un artículo en el cual sostiene «que el gobierno de Suecia no debe abandonar el principio de no intervención política con Rusia, puesto que no ha sido sugerido por las actuales circunstancias sino suyo origen en tiempos bastante atrasados, habiéndose llevado á cabo en 1831 algunas de las obras y pidiendo en 1834 por el gobierno diez mil *talers* para continuarlas. Si en el día se piensa de nuevo en ello debe pues considerarse únicamente como la continuación de lo que principiá haced casi medio siglo.»

El ejército francés se dice que volverá de la Crimea en fuerza de 30,000 hombres con el correspondiente material de guerra. Principiá la evacuación en mayo y se calcula que tardará seis meses en completarse. Regresará primero el cuerpo del general Bosquet por ser el que mas ha sufrido, siguiéndole desde luego el del general D'Antennay y en tercer lugar el de M'Mahon. El último parte del mariscal Pélissier anuncia que se organiza el estado sanitario de las fuerzas de su mando.

Las siguientes líneas tomadas del *Lloyd's List* de Londres, dan una noticia que puede quizá referirse al vapor *Paefi*: «*Paefi*, marzo 21.—El *Skipwith*, que ha llegado aquí, encontró en la costa de Terranova una extensión de hielo de cosa de doscientas millas de largo y 16 en medio de la misma las luces de un vapor.»

El *Skipwith* salió de Terranova el 13 de febrero. AUSTRIA.—Un despacho telegráfico de Berlín dice que el paso que el gabinete de Viena se halla en ten buenos términos con las potencias occidentales ha perdido todo

